

INDUSTRIE/MATERIAUX : L'usine URSA de Saint-Avold pourrait augmenter sa production

**Bernard Delvaux, PDG d'Etex (CA 2021 : 3 Mds €), groupe industriel mondial au portefeuille diversifié, vient d'annoncer que son groupe envisageait d'augmenter les capacités de production du site industriel d'[URSA FRANCE](#) / T : 03.87.93.98.20 implanté à Saint-Avold (Moselle) qui fabrique de la laine de verre et du polystyrène extrudé.** Le Groupe belge Etex vient en effet d'annoncer reprise, pour un montant de près d'1 Md €, du spécialiste allemand de l'isolation Ursa. Une bonne nouvelle à priori pour le site mosellan, puisque Etex n'était pas présent sur le marché de l'isolation.

<https://www.ursa.fr/>